



Tiraditos

FALTA DE CÁLCULO POLÍTICO DE MORENISTAS

• Tal parece que la brújula política no les funciona a los morenistas, pues pese a que la oposición aprovecha cualquier "metida de pata" de la 4T para lanzar su narrativa de "no son iguales, son peores", ellos siguen sin aprender. Ahora, en medio de la presión de Estados Unidos por los aranceles y el río revuelto por el caso de **Adán Augusto López** y su secretario de seguridad, **Hernán Bermúdez Requena**, señalado de ser líder de la célula delictiva 'La Barredora', a **Ricardo Monreal**, **Mario Delgado** y **Andrés Manuel López Beltrán** se les ocurre la brillante idea de tomar vacaciones en España, Portugal y Japón, hospedándose, visitando restaurantes y tiendas de lujo. ¡Vaya falta de sensibilidad política! Olvidan que los adversarios andan de caza. Porque el tema no es que viajen y se diviertan con sus propios recursos, sino porque estas acciones son utilizadas para tirar el discurso de la austeridad, amén de que exhiben la poca importancia que dan a la promoción que se hace desde la Federación por el 'Plan México' de visitar destinos nacionales y, lo más grave, el desgaste político que causan al gobierno y que ponen en aprietos a la presidenta **Claudia Sheinbaum** cada mañana... porque ¡no hay manera de defenderlos!

PREPOTENCIA EN LA COSTA

• Nos cuentan que nada bien cayó en Palacio Nacional la información sobre la prepotencia con la que estaría operando **Rubén Hernández Fuentes**, pareja sentimental de la gobernadora guerrerense **Evelyn Salgado Pineda**, no sólo al interior de la administración estatal, donde es jefe de Gabinete, sino incluso en la escuela donde cursa el hijo de la gobernadora en Chilpancingo, donde habría amedrentado a sus directivos exigiendo la expulsión de todo aquel que haya expresado críticas contra el gobierno estatal. Tampoco ayudan sus llegadas ostentosas con militares armados a dicho centro escolar, pues padres de familia y el profesorado viven con miedo por los arrebatos del empresario constructor. No es un caso aislado, sus exabruptos en Palacio de Gobierno de Chilpancingo habrían dejado despidos de burócratas tras no cumplirle algún capricho. Aunque nos dicen que "ya se tomó nota".

LA CRISIS DE VERACRUZ

• La gobernadora de Veracruz, **Rocío Nahle**, se empeñó en decir una y otra vez, que la maestra de 62 años, **Irma Hernández Rocío**, murió de un paro cardíaco a raíz de la violencia que sufrió por parte de un grupo delictivo que la secuestró en la comunidad de Alamo Temapache, pero que no fue ejecutada. Más allá de las causas de la muerte, lo cierto es que la profesora y taxista fue víctima de la delincuencia que está imparabla en la entidad, en la que además fue obligada a grabar un video para advertir a sus compañeros taxistas que si no pagan el derecho de piso correrán la misma suerte. Triste pero cierto, con una excusa como esta pretenden las autoridades evadir su responsabilidad.